6月1日(目)は日 曜参観でした。多数

施しました。

の保護者の皆様が、早朝から子どもと一緒に登校され、朝の活 動(読書タイム)や1・2校時の授業を参観していただきまし た。授業参観後は、校長が本年度の学校経営のグランドデザイ ン(方針)をお話しました。皆様熱心に聞き入ってくださいま した。3・4校時の親子ふれあい活動は、親子で工作活動を実



親子で一緒になって人形作り

熱心に参観する保護者の皆様

今回は、講師に枕崎市の社会教育委員である (元小学校校長)をお招きして、低・中・高学年に分かれ て、それぞれ紙人形や紙粘土人形、竹細工等の製作を行い ました。関先生には、たくさんの材料を準備していただき、 保護者の皆様も、童心に返って、子どもと一緒に工作活動 を楽しんでいました。そして完成した作品の出来ばえに、 どの子もとても満足している様子でした。ご協力、誠に ありがとうございました。

読書集会

6月4日(水)は、中央図書館や「むぎばたけのおはな し会」の皆様のご協力を得て、読書集会を実施しました。

おはなしの会の皆様による読み聞かせでは、大きな本や手作りの本 など、いろいろな手法やアイデアを生かしたお話の世界に、子どもた ちもどんどん引き込まれていきました。また、中央図書館の専門員の 方が読書に関するクイズやアニマシオン(本をテーマにしたゲーム) など、豊富な知識と経験を生かして子どもたちを楽しませてください ました。活動には、本校の図書委員の子どもたちも協力しました。子 どもたちの笑顔と歓声が絶えないあっという間の1時間でした。最後 に全校を代表して、図書員会の子どもたちが感謝の言葉を述べ、お礼の



読み聞かせの一場面



クイズに答える子どもたち

本校では、この他にも、読書活動の活性化に向けて、様々な活動 を行っています。今年のキャッチフレーズは「たくさん本を読んで、 日本各地のゆるキャラたちに会いに行こう」です。子どもたちには 50 冊読むごとに日本地図にゆるキャラの絵を貼らせることで読書 意欲の向上を図っています。また、魅力ある図書室づくりとして、 「おすすめの本」の提示や掲示コーナー等を工夫しています。「秋 の読書祭り」には標語の募集や多読者の表彰を始め、いろいろな活 動を計画しています。保護者の有志でつくる「ひだまりの会」の皆

様にも、毎月1回、読み聞かせをしていただいています。これからも本好きで、豊かな心をもった子ども たちを育てるために、読書活動の充実に取り組んでまいります。

プレゼントを手渡しました。

6月9日(木), 幼稚園児から4年生までの子どもたちで、「いも植

え」を実施しました。畝作りや植え方については、アグリサービスの方にご指



導いただきました。 今年から PTA でのいもの栽培は なくなりましたが、子どもたちは幼稚園でのいもほり 体験や、小学校での生活科や総合的な学習において学 習します。中学校横の学校園で、きれいに作られた畝 にいもの苗を等間隔に、1本1本丁寧に植えていきま した。今年植えた苗は「安納いも」と「紅はるか」で



す。おいしいいもができるのを子どもたちも楽しみにしています。また、 今年も2学期の「十つ子秋祭り」において焼きいもなどの活動を行います。

子どもたちも丁寧に!

保護者や地域の皆様方の多数の参加をお待ちしています。

れました。

「歯と口の健康週間」の取組から

6月の歯の衛生週間期間では、毎年「歯磨き指導」を重点的に実施 しています。先日実施した「歯科検診」では、歯科医の先生から「歯 磨きがうまくできていない子どもたちが多い」との指摘がありました。 そこで、今年度は「歯と口の健康週間」を設定し、指導の徹底を図 りました。学年ごとに担任と養護教諭の連携のもと「歯と口の健康」 について学習するとともに、ブラッシング指導や歯ブラシの点検等を 行いました。また、ポストカードを作成・掲示し、子どもたちの意識 の向上を図りました。さらに、3・4年生のクラスでは、歯科衛生士 (門松歯科)の さんをお招きし、ご指導いただきました。正しい 歯の磨き方について分かりやすく丁寧に教えてくださいました。特に、



鏡をよく見てシュッシュッ!

私たちがよく飲むジュースや スポーツ飲料に含まれる砂糖 の量を示され、日頃から食べ 物や飲み物のとり方にも気を 付けることの大切さを強調さ





一人一人に,丁寧に

子どもたちには、歯と口の健康に対する意識を高め、これから も一生使う歯を大切にしてほしいと思います。